

なみき通信



令和7年度 桜並木学園つくば市立並木小学校だより 11号 R7.9.01

9月1日 子どもたちの元気な笑顔に感動と喜び！

学校生活の始まりにあたり、元気な子どもたちの姿が学校に戻ってきました。久しぶりに校舎がにぎやかな声に包まれ、教職員一同、幸せな気持ちで子どもとの出会いを迎えることができました。子どもたちからは、夏休みの思い出が休み時間や空き時間にたくさん語られました。旅行や体験活動、家族との時間など、充実した夏休みを過ごしたことが伝わってきました。



一方で、学校生活の始まりは、楽しみだけでなく、不安や緊張を抱えている子どもも少なくありません。そこで、全学級でグループワーク(7月の茨城大学 正保先生の研修を受け)を意図的に取り入れました。スゴロクトーキングやジェスチャーゲームなどを通じて、自然に会話が広がり、笑顔で過ごす子どもたちの姿が見られました。仲間とのつながりを再確認し、安心して学校生活を再スタートするきっかけとなったことと思います。

また、9月1日は朝から「熱中症警戒アラート」が発令されていました。そのため、放送で水分補給を呼びかけ、外遊びを中止して屋内活動に切り替えるなど、安全面への配慮を徹底しました。子どもたちの健康を守りながら、安心して学べる環境づくりを進めてまいります。子どもたち一人ひとりが充実感をもって過ごせるよう、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。

校長 大村 千博

もっとサイエンス広場 保護者の皆さまのお仕事や研究に関する展示物のご協力をお願いします！

昨年度よりさらにパワーアップした「もっとサイエンス広場」を企画・実施することとしました。1階プレイルームにて、9月19日よりオープンします。

本校は、科学に興味関心を持っている子供たちが多く、学校としても子供たちの「科学・理科好き」をさらに増やすこと、子供たちが「はて？」「知りたい！」「科学って面白い！」と心から思える科学教材を実際に体験しながら、課題解決力等を育てようという目的で実施します。昨年度に引き続き、「令和7年度ちゅうでん教育振興助成小・中学校の部」とさらに、「令和7年度中谷財団科学教育振興助成」に計画を申請し、いただいた助成金で物品を購入し、環境を整えます。



本校の保護者の皆さまで「もっとサイエンスひろば」充実にご協力をいただける方を募集いたします！

保護者の方が仕事や研究をしていたり、扱っていたりする素材、現象、生き物の標本、つくっている物質、測定器・・・などを本校の子供たちにかみ砕いて、わかりやすく教えて(ご紹介)いただけないでしょうか。ぜひご協力をお願いいたします！10月後半には、地域連携の一環として並木中等教育学校の科学研究部生徒が小学生にわかるよう自分の研究をまとめたポスターを作成し、研究発表を行う予定です。



● 保護者の展示について ●

展示スペースの大きさ:子供が教室で使っている机2つ分ぐらい(大きくも小さくも可)。

模造紙1枚分のポスターが貼れるよう、パネル1枚片面もご用意できます。

展示物:子供たちが直接触っても安全なモノ。壊れても支障のないモノ。説明の文章にはひらがなをふっただけだと助かります。PTAと共同で使用している大判プリンターで印刷できます。

展示期間:3か月(展示品が完成してから~12月 できれば、10月20日ぐらいまでに完成していただけるとありがたいです。)

お願い:「〇年生●●さんのお父さん(お母さん・おじい様等)の研究紹介！」と名前を掲示させていただければと思います。もちろん名前を出さないこともできます。

募集方法: 右のQRコード、または <https://forms.office.com/r/e0DVnmvsvW>

